

Gruppenraten Group rates 2024

Kontakt: touristik@amber-hotels.de

Gruppenrate pro Person und Nacht ab 15 Vollzahler (ab-Preise): Die Übernachtung im komfortablen Zimmer ist inklusive Frühstück vom reichhaltigen Buffet. Sie ist um eine Halbpension erweiterbar. Die Halbpension, zur Übernachtung buchbar, enthält entweder ein Tellergericht oder ein 3-Gang-Menü oder ein Buffet, das vom Hotel vorgegeben ist. Der Kaffeestopp bietet Kaffee und Tee unbegrenzt sowie ein Stück Kuchen.

Overnight stays per person and night for groups from 15 people (starting prices): 1 night in a comfortable room including breakfast from the extensive buffet. Half board can be booked in addition and includes either a one-course meal or a 3-course menu or a buffet, depending on the hotel. The coffee break stop offers unlimited coffee and tea as well as a piece of cake.

Ab-Preise starting prices	Anreise – Abreise arrival – departure	Doppelzimmer Double room				Einzelzimmer Single room		Halbpension-Zuschlag Half board surcharge			
		Kategorie/Category A B		3. Person 3 rd person	4. Person 4 th person	Kategorie/Category A B		Tellergericht one-course meal	3-Gang-Menü 3-course menu	Buffet Buffet	Kaffeestopp coffee break
		ab/from	ab/from	ab/from	ab/from	ab/from	ab/from	ab/from	ab/from	ab/from	ab/from
Bautzen (P)	01.01.2024 - 01.04.2024	43,00	--	43,00	--	63,00	--	--	22,00	26,00	auf Anfrage on request
	01.04.2024 - 01.05.2024 ¹	47,00	--	47,00	--	67,00	--				
	01.05.2024 - 01.07.2024	51,00	--	51,00	--	71,00	--				
	01.07.2024 - 01.09.2024	47,00	--	47,00	--	67,00	--				
	01.09.2024 - 01.10.2024	51,00	--	51,00	--	71,00	--				
	01.10.2024 - 01.11.2024	47,00	--	47,00	--	67,00	--				
	01.11.2024 - 01.12.2024	43,00	--	43,00	--	63,00	--				
	01.12.2024 - 22.12.2024	47,00	--	47,00	--	67,00	--				
	Ostern/Weihnachten/Silvester 24 Easter/Christmas/Sylvester 24	51,00	--	51,00	--	71,00	--				
Bad Reichenhall	02.01.2024 - 28.03.2024	48,50	59,00	25,00	--	78,50	89,00	17,50	26,50	auf Anfrage on request	7,50
	28.03.2024 - 03.05.2024	55,00	61,00			85,00	91,00				
	03.05.2024 - 28.06.2024	57,00	64,00			92,00	99,00				
	28.06.2024 - 06.10.2024	67,50	70,60			102,50	105,60				
	06.10.2024 - 01.11.2024	55,00	61,00			85,00	91,00				
	01.11.2024 - 22.12.2024 ³	48,50	59,00			78,50	89,00				
	Advent 24 (Fr-So / Fri-Sun)	57,00	64,00			92,00	99,00				
München	01.01.2024 - 29.02.2024	32,00	--	23,00	23,00	56,00	--	13,00 ⁴	23,00 ⁴	auf Anfrage on request	7,50
	01.03.2024 - 30.06.2024	39,00	--			69,00	--				
	01.07.2024 - 09.09.2024	37,00	--			67,00	--				
	25.10.2024 - 30.12.2024	32,00	--			56,00	--				
Chemnitz	01.01.2024 - 01.12.2024	37,00	42,00	27,00	--	52,00	57,00	16,00	25,00		8,00
	01.12.2024 - 01.01.2025	39,00	44,00			54,00	59,00				

Details zu den Zimmerkategorien A und B im Prospekt Gruppenreisen 2024 • ¹nicht an Ostern/not on Easter • ²ohne Biathlon/unavailable Biathlon • ³ohne Advent (Fr-So)/unavailable on Advent (Fri-Sun)
⁴Restaurants in unmittelbarer Umgebung des Hotels/restaurants are in the immediate vicinity of the hotel • Gepäckservice auf Anfrage/luggage service: on request • (P) Partnerhotel/partner hotel

Preisinformation (Auszug): Die in dieser Preisliste aufgeführten Angebote sind ausschließlich für Reisegruppen ab 15 Personen gültig, buchbar auf Anfrage und nach Verfügbarkeit. Alle hier genannten Preise verstehen sich als Bruttopreise. Bei Änderung der gesetzlichen MwSt. behält sich das Hotel notwendige Anpassungen vor. Die Kurtaxe, Bettensteuer, City Tax und sonstige Beherbergungsabgaben sowie Eintrittsgelder sind nicht im Preis enthalten. Für die Angebote ist ein begrenztes Zimmerkontingent reserviert. Die Angebote und Preise sind gültig bis auf Widerruf. Alle Angaben ohne Gewähr. Druck- und Satzfehler vorbehalten. Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) der AMBER HOTELS, siehe www.amber-hotels.de/agb. Auf Wunsch senden wir Ihnen die AGB per Post. Herausgeber: AMBER HOTELS, Zeno Grundstücksverwaltungs-GmbH, Am Münster 3, 83435 Bad Reichenhall, Deutschland. - Stand 01/2024

Price information (extract): The offers listed in this price list are exclusively valid for travel groups of 15 persons or more, bookable on request and subject to availability. All prices stated here are gross prices. In the event of a change in the statutory VAT rate, the hotel reserves the right to make any necessary adjustments. The price does not include visitor's tax, bed tax, city tax, other accommodation taxes or entrance fees. A limited number of rooms have been reserved for the offers. The offers and prices are valid until revoked. All information without warranty. Printing and typesetting errors excepted. The General Terms and Conditions (GTC) of AMBER HOTELS apply, see www.amber-hotels.de/agb. We will send you the GTC by post upon request. Publisher: AMBER HOTELS, Zeno Grundstücksverwaltungs-GmbH, Am Münster 3, 83435 Bad Reichenhall, Germany. - Status 0/2024